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J’aurai tout d’abord une pensée pour ma grand-mère paternelle. Une fille de paysans de 
la Loire, qui aimait l’école et aurait voulu devenir institutrice. Mais la guerre en a décidé 
autrement, et elle est devenue paysanne à son tour. L’école, l’instruction, c’étaient des 
valeurs très importantes pour elle, et elle a fait tout ce qu’elle pouvait pour que ses 5 
enfants fassent les études qu’ils souhaitaient.  
Alors, c’est sûr, elle serait très fière aujourd’hui que moi, l’ainée de ses 12 petits enfants, 
reçoive cette distinction des Palmes académiques, et je les accepte comme un hommage 
à elle et à son gout pour l’école.  
J’ai moi-même aimé l’école, en tant qu’élève, tellement que je ne l’ai pas encore quitté.  
 
Je souhaite profiter de cette occasion pour remercier toutes les personnes qui m’ont fait 
confiance à certains moments clés de ma carrière. Je vais en citer quelques uns (et en 
oubliez tellement d’autres… qu’ils me pardonnent !) :  

- Michel Peyrard et Marie-Christine Artru qui m’ont confié un poste d’agrégé 
préparateur au tout début ma carrière.  

- Francesca Chilla et Jean-François Pinton qui ont co-encadré ma thèse.  
- Marie-Christine Artu, encore, et Gérard Vidal,  qui m’ont proposé, après quelques 

années d’enseignement en lycée, de prendre la responsabilité du site web 
CultureSciences-Physique.  

- Nathalie Alazard, qui a pensé à moi pour prendre sa suite comme responsable du 
service UNIS en 2011. 

- Les directions successives de l’école qui m’ont confié des responsabilités 
croissantes,  et notamment en 2016 la direction du service DUNES 

- Isabel Colon de Carvajal qui a accepté tout de suite de m’accompagner comme 
adjointe lors de la création de ce service et durant les premières années 

- Pamela Petit, avec qui c’est un plaisir de travailler au quotidien depuis plus de 10 
ans maintenant,  

- Et, enfin, je voudrais remercier tous les collègues du service DUNES, qui ont 
adhéré à ce projet et ont permis les belles réalisations de ces dernières années ; 
et tous les collègues responsables des sites experts, qui font vivre ce beau 
dispositif de transmission des connaissances vers nos collègues enseignants du 
secondaire. 

Vraiment, et du fond du cœur, un grand merci à eux tous pour cette confiance, merci à 
vous tous !! 
J’ai très envie de poursuivre le chemin avec vous, au sein de cette école qui m’a déjà tant 
donné ! 
Comme disait Philippe Meyer, chroniqueur il y a quelques années sur France Inter, « Le 
futur ne manque pas d’avenir » ; j’ajouterai : « partageons le ensemble ! » 
 
Enfin, l’occasion est trop belle et elle ne se représentera peut-être pas, alors la 
Stéphanoise qui sommeille toujours en moi, ne peut pas résister, ici, à Gerland, à une 
petite provocation footballistique : « Allez les verts » !!  


